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Les accords entre Trump et Bukélé sont déjà utilisés
pour  faire  peur  aux  migrants  encore  susceptibles
d’entrer aux USA. Va bene ! On est sur la bonne voie…
L’exemple américain pourrait bien ouvrir les yeux aux
peuples  d’Europe,  quoi  qu’en  disent  les  Macron,  der
Leyen et toute la clique.

Si  vous  venez  vous  risquez  de  vous  retrouver  au
Salvador, dans cette prison, ça vous dit ?  Tel est le
discours  de  la  secrétaire  américaine  à  la  sécurité
intérieure, Kristi Noem. ,Et de publier   une vidéo
d’elle devant une cellule remplie d’une méga-prison au
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Salvador
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Evidemment,  ma  question  est  simplement  rhétorique.
Personne, ACTUELLEMENT, parmi ceux qui sont au pouvoir
en Europe, n’aurait les couilles de faire ça, mais… avec
l’endettement, la pauvreté, la faim, la dictature, la
guerre qui s’approche... il n’est pas dit qu’un Blanc
chevalier,  suivi  par  des  millions  de  combattants  ne
fasse pas un gigantesque bras d’honneur à l’UE et ne
jette au feu traités, engagements, circulaires, règles…
sans même se poser la question du Frexit. 

Madame der Leyen, la France vous dit merde. On ne marche
plus dans la combine, on ne vous donne plus un sou, on
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remet des frontières, on cultive les champs en friche,
on réapprend à nos concitoyens à faire des conserves… on
remonte nos manches, on se remet tous au boulot, même
les retraités, même les  chômeurs, même les gens au RSA…
et on redevient libre…

C’était ma minute de rêve, d’utopie ? Peut-être, mais
peut-être pas. 

Parce que, au train où vont les choses, les européistes
fous pourraient bien ne pas lâcher le pouvoir et donc
refuser de déclencher le Frexit… 

Qui a demandé l’autorisation de faire 1789, 1848, 1917
et toutes les autres révolutions ? 

Quand le peuple veut… Dieu le veut.

La voix du peuple, c’est la voix de Dieu, non ? J’ai
toujours pensé que derrière ce proverbe se cachait un
hymne au peuple, plein d’une force insubmersible…

 


